
  
  
  

 
Der Beitrag ist älter als 1 Jahr und der Inhalt möglicherweise nicht mehr aktuell!

Jetzt anmelden für die Bundesvereinskonferenz!

14. April 2018

  
 

  
Frank Hoppe
 
Vortrag von Dirk Schröter bei der Bundesvereinskonferenz 2017 

In Berlin, parallel zur zentralen Bundesligaendrunde, veranstalten der Deutsche Schachbund und die
Deutsche Schachjugend ihre 2. Bundeskonferenz für Vereine. Und zwar vom 29. April bis 1. Mai 2018.
Warum soll man sich für die Konferenz anmelden? Was bringt einem das? Hier einige Stimmen von
Schachfreunden, die sich schon angemeldet haben:
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Privat
 
Bernd Kühn 

An der Bundesvereinskonferenz und am Abschlusswochenende der Schachbundesliga nehme ich teil, weil
das Ganze gut organisiert ist, ich enorm viel aus den Workshops und Vorträgen mitnehme, mich auf das
Lasker-Blitzturnier freue, viele Kontakte pflegen und viele neue Schachfreunde kennenlernen kann. Naja,
Aufzug fahren mit Vishy Anand ist auch beeindruckend… Der Mann ist einfach unfassbar nett und
freundlich. Danke an die Schachfreunde Berlin, die Deutsche Schachjugend und den Deutschen
Schachbund für dieses Angebot! Wir sehen uns in Berlin!

Bernd Kühn 
Schachklub Frankenthal / BerndsChessFactory

  
 

Privat
 
Sabine Würz 

Ich komme schon am Freitag und setze beim Brückentag meinen Jubiläumstag ein, um die
Vereinskonferenz zu besuchen und auch um mir Berlin anzuschauen. Am Samstag werde ich zur
Museumsinsel gehen. Bei der Vereinskonferenz werde ich mir anhören, wie man Schüler in den Verein
bringt. Ich arbeite seit Jahren an der Schule mit Herrn Bauer zusammen, das ist eine reine Win-Win-
Situation. Beim Abend freue ich mich auf den Großmeister Sebastian Siebrecht und seiner Faszination
Schach. Außerdem besuche ich noch den Friedrichpalast zu einer Show.

Sabine Würz
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Privat
 
Elias Pfann 

Ich bin dabei, um von den Workshops etwas fürs Vereinsleben mitzunehmen. Interessant ist auch das
Angebot einmal kostenlos die Bundesliga-Schlussrunde ansehen zu dürfen.

Elias Pfann

  

 

  
  

  
Privat

Björn Behrend
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Privat

Anke Behrend

  

 

  

Wir sind wegen Malte Ibs da. Dann um vier Tage Berlin zu erleben. Außerdem neue Ideen während der
Vereinskonferenz aufzuschnappen.

Gruß Anke und Björn Behrend

  
 

faceinhole.com
 
Walter Rädler (als Mario Balotelli) 

Ich freue mich, unglaublich tolle und engagierte Leute zu treffen. Im letzten Jahr hat zum Beispiel 
Christian Zickelbein vom Hamburger SK so weise und wahre Worte über Schachschulen gesagt, die den
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Nagel voll auf den Kopf getroffen haben. Wir haben ohne Zweifel das beste Produkt auf den Markt,
trotzdem müssen wir es noch verbessern, denn jeder lernt von jedem. Sehr gute Leute, die zusammen
Erfahrungen austauschen und diskutieren, was will man mehr? Die einmalige Chance mit dem Blitzturnier,
Lasker-Konferenz, Großmeister-Alarm bei der Bundesliga-Schlussrunde, der nationalen Vereinskonferenz
ist sehr gut. Am Sonntag gehe ich in den Friedrichpalast zur Show, am Montag gibt es beim Dinner einen
meiner Lieblingsgroßmeister, der erzählt, warum Faszination Schach Kindern, Schulen und Vereinen hilft.
Freitag und Samstag trifft sich die DSB-Vorstandschaft mit den Länderfürsten, noch ein Grund!

Walter Rädler 

  
 

Karsten Wieland
 
Gunther Kaden 

Einfach die Entwicklung zum letzten Jahr sehen, besprechen und Aktuelles ableiten für die eigene Arbeit
und zum Druck machen für Landesverantwortliche (hier Umsetzung in Schulen in Sachsen).

Gunther Kaden

  
 

Privat
 
Oliver Thau 

Da wir noch ein junger Verein sind (Oktober 2016 gegründet), möchte ich einfach Kontakte knüpfen und
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den einen oder anderen Rat zwecks Training und Vereinsführung mir einholen.

Oliver Thau
Vorsitzender SV Babelsberg 03, Abteilung Schach

  

Mehr Informationen bei der DSJ (mit Anmeldeformular)

Deutsche Schachjugend
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